

【学校教育目標】

『自立への芽を はぐくむ ~考えます、助けます、動きます、いっしょにチャレンジきょうわっ子~』



きょうわっち

【在籍 133 名】①14 ②22 ③21 ④22 ⑤26 ⑥28

大仙市立協和小学校
学校報

2024. 12. 13

<No. 33>

【文責：校長】

4～6年生「県 学習状況調査」頑張りました（12/4）

毎年この時期に実施されている秋田県独自の学習状況調査です。「子どもたちの学習内容の定着度を把握」し「先生方の学習指導の工夫改善を図り、子どもたちの学力向上に資する」ことをねらいとしています。

4年生は国語・算数・理科の3教科、5・6年生は、これに社会を加えた4教科で調査を実施します。この他学習の意欲等に関するアンケートにも答えます。

この後、結果を分析して、協和小の子どもたちの学習についての現状と課題を把握します。内容の定着度が低い部分に関しては授業等で補充し、併せて先生方の指導方法の工夫改善について検討し、実施していきます。

また、本校では、1～3年生についても、同日「CDT学力状況調査」を実施し、全校体制で子どもたちの学力向上に向けた取組を実施しています。



おいしい、楽しい、サツマイモパーティーでした（12/5）

1・2・3年生が力を合わせて、今年学校の畑で収穫したサツマイモを使って豚汁を作りました。1年生がイモ洗い、2年生がにんじんを切るお手伝いをして、3年生が大きななべいっぱいにおいしい豚汁を作ってくれました。（大鍋5つ分もありました）いつもお世話になっている仙人大学のみなさんや、公民館の方々も来てくださいました。みなさん、「家で作る豚汁より、ずっとおいしい！！」と何回もおかわりをしていました。3年生は、豚汁作りはもちろん、準備や後片付け、パーティーの司会進行などもすべて担当してくれました。4月からは4年生、上学年らしい落ち着いた姿も見られるようになってきたなあと頼もしく感じているところです。この活動を、来年は2年生が引き継いでいってくれるのだな、と楽しみにしています。招待したみなさんからは、子どもたちにたくさんお菓子もいただきました。どうもありがとうございました。



サツマイモがたくさん入っています



お客様も大喜びで食べてくれました



みんなニコニコ笑顔でした！！

おもちゃまつりパートⅠ、大成功！！(11/29)

2年生が生活科の学習で、身の回りの材料を使っておもちゃをたくさん作りました。1年生を招待して、楽しいおもちゃまつりを開いてくれました。1年生は、たくさんのおもちゃに大興奮！遊び方を教えてもらい、楽しく参加することができました。自分たちが計画したおまつりを1年生が喜んでくれて、2年生のみなさんは、満足そうな笑顔でいっぱいでした。PTAに「おもちゃまつりパートⅡ」も大成功させた2年生。来年は、いよいよ下学年のリーダーとして活躍してくれることでしょう。



おもちゃコーナーには、「まとあて」「ヨットカーとトコトコ車」「パッチンジャンプとぴょんコップ」「ロケットポン」「まつぼっくりけん玉」の5種類のおもちゃがありました。呼び込みやルールの説明もとても上手でした。



☆10月と11月に、「子ども読書通帳」の表彰を受けた子どもたちを紹介します。



☆スポ少や部活動、コンクール等でのがんばりを紹介します。

【大仙ゴールデンアローズ 野球スポ少】

楽天イーグルス杯ミズノキッズベースボール秋田大会 優勝
第4回大仙美郷キッズベースボール大会 優勝



【協和小学校 陸上部】

第19回仙北市小学生陸上競技大会兼第1回大仙仙北陸上競技交流会

2年女子 80M走 第1位	2年 ○○○○
5年男子100M走 第2位	5年 ○○○○
男子ジャベリックボール投げ 第3位	5年 ○○○○
男子1000M走 第1位	5年 ○○○○



【第14回ふるさと給食献立コンクール】

努力賞「キン肉ムキムキカレー」 5年 〇〇〇〇

♪ | 2月 | 9日の給食に登場します。楽しみですね！



【わたしの推し本コンテスト】

小学生の部 優秀賞